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例会報告 第２７７０回 令和５年１月 1２日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕 SAA 

■開会点鐘：岡﨑副会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■プログラム：新年の抱負 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  岡﨑副会長                          

皆さんあけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

会長報告をします。１月４日に新年互礼会をスワローに会長も参加され、１月

７日に青年会の新年会にも参加され、今度２月の１１日にはＩＭが高知の新阪

急ホテルで行われます。参加７名とお聞きしてますが、参加できる方はよろし

くお願いします。西岡副幹事が発表してくれます。宿毛でもまだコロナとイン

フルエンザが流行っていますが、本年もよろしくお願いします。 

■幹事報告  西岡副幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・ガバナー月信 

・職業奉仕月間リソースのご案内 

■宿毛マラソン実行委員会より： 

・宿毛マラソン実行委員会第二回総会の資料の送付について 

欠席届 ８名 

■プログラム  高瀨会員                        

・新年の抱負 

西岡会員 

 今年の抱負は昨年色々ありました。今年は明るい１年になればいいなと

思います。そのためには公私共々、お仕事の方はなんとか業績も回復でき

るようにそこを１番に頑張っていきたいと思います。ロータリー活動では

来月のＩＭの発表も抜擢いただき８分のスピーチということで、調べると

2000文字原稿用紙にすると7.8枚とのことで締切に向けて書いております。 

とにかく今年は明るい年に体も健康に口角も上げて頑張っていきます。 

高瀨会員 

 昨年は色々ありましたが、私もコロナになりました。昨年のお盆に墓参

りの帰りに体調が悪くなり熱が出ました。この正月には久しぶりに家族も

そろう予定でしたが娘がコロナになったりと色々ありましたが久しぶりに

４人ですが家族が揃いました。新年の抱負としては３年前に法人化して３

年目ですが節目となりますが、ウサギ年なのでジャンプアップしていきた

いです。ロータリー活動も皆さんと頑張っていきたいと思います。 

竹田会員 

 今年は自分も節目の年になります。後期高齢者のネーミングが悪いと筒

井先生が話していて他人事に思っていましたがあっという間に自分のなり

ました。今年は行政が、色々な選挙があります。節目として前を向いて行

きたいと思います。４月から牧野さんのドラマも始まります。何より会員

の皆さんと顔を合わせ着いて行くのでよろしくお願いします 

保田会員 

 ３年ほど前からコロナばかりで会長のころからコロナの話ばかりしてき

ましたが、まだ勢いもあり老人ホームの方でも大変な日々が続いています。 

入居者でも感染者が出て、制限も多くロータリー活動になかなか参加でき

ていないことにお詫び申し上げます。今年の抱負は親睦に始まり親睦に終

わる昨年亡くなられた西田さんもいつも言っていましたが痛感しておりま

す。この３年活動も減り人と会って活動することの大切さも分かりますが

なかなか参加でしませんが少しづつ活動もできたらなと思います。 

秋澤会員 

今年の抱負は語学の資格をグレードを上げたいなと、仕事は宴会部門が

無くなりました。客室部門にシフトチェンジしました。全国の旅行支援が

３月に終わるのでそれからは何とかアイデアを出して頑張っていきたいで

す。あとは、家庭の事は極力時間を作り高知にも行ったり帰ってきてもら

ったりと、皆さん同じでしょうが、家族の健康が１番気になる所と思いま

す。自分も鍛えて会社を守るために、行動していきたいと思います。 

最後ロータリーに関しては会員増強と言うのは会員を増やすだけだはな

くクラブを作っていくところからなので、少しでもロータリーを理解し手

頂ける方が増えると良いなと思います。 

筒井会員 

新年の抱負と言う事で２点だけ。コロナがもう終わってもらいたいなと。

これでもう最後かなと思いながら続いてます。私自身もまだワクチンを２

回受けました。５回も受けて一休みと言う感じです。 

もう一点は西田会員の息子さん友和頼むよといつも言われていました。

ご本人にも意思を確かめましたので、会長一同に申し出をお伝えします。 

早いもので年が明けてしましました。49日も終わったので、入会してい

ってもらう流れをお願いします。 

岡﨑会員 

 私も11月にコロナになりそれを機に4キロのダイエットそして維持和し

てます。濃厚接触者にもなったりと、これからも人込みや飲みの場にも行

きますがコロナにならないように気を付けます。 

竹田会員も言っていたように本年は選挙の年です。私事ではありますが今

期で市会議員を優待させていただき市長選に挑戦いたします。ロータリー

クラブとしても会長になりますので皆様のお願いをしながら頑張っていき

たいのと思います。会員増強もしていきたいと思いますので、盛大な60周

年に向けて励んでいきます。 

事務局 伊與田 

 去年の西田さんの知らせの朝有田さんのお父様の知らせもあり、個人的

にはその夜に友達の不幸の知らせもありました。1日に3回のそんな知らせ

があることは人生でもなかなかないと思う年の瀬でした。今年は店にいて

も1番の若手なのでコロナもですが、家族の健康を気遣いながら頑張りたい

のと、ロータリーは今年は米山奨学生の卓話が宿毛の担当になってるので3

年に1度なので事務局も忘れてることもあると思いますが、よろしくお願い

します。 

 

■ニコニコ                               

無し 

■出席報告                                

５４．５５％ 

■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        池 和明          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       田渕 満博           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  岡﨑 利久                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 

http://sukumorc-test.m-quartz.com/

